



Ein großer Tag für die Viertklässler, die mit ihren gelungenen Auftritten unterhalten, und ein spannendes Erlebnis für die Erstklässler (kleines Bild). Chadde

63 Schulanfänger: Ratsschule beginnt neues Schuljahr dreizügig

BERENBOSTEL. 63 Kinder, unterteilt in drei Klassen, hatten am Sonnabend in der Ratsschule Berenbostel ihren ersten Schultag – aber noch ohne Unterricht. Die Turnhalle war für sie in ein Märchenschloss verwandelt worden.

Nachdem Rektorin Cordula Mah-

low die Schulanfänger mit herzlichen Worten begrüßt hatte, führten die Viertklässler eine schwungvoll gereimte Version von „Dornröschen“ auf. Für die sechs- und siebenjährigen Schulneulinge waren das aufregende Stunden.

Gespannt verfolgten sie das Ge-

schehen, manches Kind musste sogar mit den Tränen kämpfen. Als der Koch hinter seinem Küchenschild herlief und rief: „Wenn ich dich kriege, hast du Pech – vor hundert Jahren warst du frech“, löste sich die Spannung in herzliches Lachen auf. Die Eltern der Viertkläss-

ler hatten ein üppiges Büfett vorbereitet. Die neuen Grundschüler lernten anschließend ihre Lehrerinnen, Klassenräume und Mitschüler kennen, während die Angehörigen auf dem Pausenhof warteten.

Mehr auf Seite 4